



白五小だより

平成27年9月14日（月） No. 16

白河市立白河第五小学校 発行責任者 嶋 忠夫

TEL 0248-28-2004 / FAX 0248-28-2042

自然災害に対する備えを… 学校では避難訓練を実施しました!

大雨が続き、各地で大きな被害をもたらしました。被害に遭われた皆様には、心よりお見舞い申し上げます。早いもので東日本大震災から4年半が過ぎました。災害は忘れたころにやってくると言われてますが、災害に対する備えを忘れずに、常に最悪を想定しておかなければならないと思います。

さて、学校では、9月4日（金）に第2回の避難訓練を実施しました。今回は地震が発生したことを想定し、校庭に避難しました。子どもたちは、緊急放送をよく聞いて、担任の先生の指示に従い、机の下にもぐって揺れが収まるのを待ち、その後、校庭に避難しました。「お・は・し・も」の合言葉（「お」はおさない、「は」は走らない、「し」はしゃべらない、「も」はもどらない）を守って上手に避難しました。

白河消防署の署員の方からお話を聞き、6年生と先生方が消火器の使い方を練習しました。また、地震が起きた時は、物が「落ちてこない」「倒れてこない」「移動してこない」場所に避難することを確認しました。

東日本大震災の時の揺れの大きさ、長さは今でも思い出すと怖いぐらいです。地震や火事などが起きた時、自分自身でどう判断するかが大切です。正しい判断による避難ができるよう、適切な判断ができる力をつけていきたいと思っています。どうぞ、ご家庭でも災害が発生したら、どのように対処していくかを話し合ってください。



第2回 PTA奉仕作業 お世話になりました!

9月5日（土）に第2回のPTA奉仕作業が行われました。早朝より、たくさんの保護者の皆さんにお集まりいただき、本当にありがとうございました。校地の草刈、花壇・校庭の除草、側溝の掃除をしていただきました。おかげさまで、夏休みにずいぶん生えた雑草も少なくなり、すっきりとしました。2学期、きれいになった学習環境で子どもたちがのびのびと学習できるようになりました。



なお、第3回は3月5日（土）に予定しています。次回も皆様のご協力どうぞよろしくお願いたします。

3年生音読発表が行われました！

7日（月）の全校集会で、3年生の音読発表を行いました。

谷川俊太郎の詩「どきん」、松尾芭蕉や与謝蕪村、小林一茶の俳句、いろは歌、金子みすゞの「わたしと小鳥とすずと」を朗読しました。堂々と自信をもって朗読していました。また、聞いている子どもたちも姿勢をよくし、一生懸命聞く姿が印象的でした。表現力育成の基本はきちんと人の話を聞くことです。立派な発表と立派な聞き方でした。感想発表でもたくさんの感想が発表されました。

また、自分たちで作った俳句も発表しましたので紹介します。

春休み かまきりばった つかまえた 安濃 佑真	秋の日は みかん食べてる 子どもたち 小林 虎雅	秋の山 赤や黄色に 衣替え 上田 大翔	冬休み ぜったい勝つぞ 雪合戦 鈴木 蓮	桜の木 ああきれいな 楽しいな 池澤 友祐	寒くても 雪投げしている 子どもたち 東海林 陽太
----------------------------------	-----------------------------------	------------------------------	-------------------------------	--------------------------------	------------------------------------



お願いです！・・・校地内徐行をお願いします！

雨が降る日が続き、お子さんを車で送迎していただく保護者の方が増えています。朝の様子を見るとかなりの数の車が駐車場に入ってきます。児童の乗降、他の車との接触事故等のないように十分お気を付けください。校地内はいつでも安全に止まれるスピードで走行していただきたいと思います。学校から出る交差点も十分お気を付け下さい。

3年前、福島県内の小学校の駐車場で、送迎の車に児童がひかれ、死亡するという悲しい事故が起きました。このような悲惨な事故が2度と起きないように、十分気を付けていきましょう。よろしく願いいたします。

アルミ缶・ペットボトル・ペットボトルキャップを集めています！

アルミ缶・ペットボトル・キャップともよく洗ってください。ペットボトルの表面のビニール等は外してください。

体育館脇のドラム缶または自転車駐輪場前の回収ボックスへ入れてください。ご協力お願いいたします。